



木曾中学校だより

2023年度—2月号—

令和6年2月1日発行
町田市立木曾中学校
校長 梶野 明信

Tel. (042) 792-3081
Fax. (042) 791-5984

何事も 挑戦!

校長 梶野 明信

今では、移動教室などでスキーを行うことも当たり前のようになり、小学校によっては、5年生の川上村への移動教室で、スキーを行うこともあります。スキーよりはスノーボードを経験している生徒もいて、スキーが初めてというケースもあるようです。

私自身、振り返ってみますと、まず、学校でスキーに行くということは全くなく、また、我が家の雰囲気として、冬に雪の降る寒い所へ出かけていくという話題は全くありませんでした。だから、私は、大学を卒業するまで、スキーは経験したことがありませんでした。そんな私は、確か24歳か25歳の時に、勤めていた私立高校の先生たちでスキーに行くこととなり、私はそこに参加して、生まれて初めてのスキーを体験しました。そのあと、東京都の中学校の教員となり、移動教室などでスキーを体験する機会ができ、きちんと自己流なのですが、それでも何とか斜面を滑って降りてくることができている。私がもし教員になっていなければ、もしかしたら一生スキーというものを経験せずにいたかもしれません。

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、学校行事も制約を受け、修学旅行については、私が本校に着任した時の3年生(今の高校3年生の代)は、行くことができませんでした。本当に辛い思いをさせていただきました。スキー移動教室は、その時の2年生は1年生で行っており、ただ、1年生は、3年生と同じく宿泊行事は行けないこととなり、苦肉の策として、1年遅らせて、2年生で行きました。したがって、スキー移動教室は、どの学年も体験することができているところです。

さて、今年度の1年生は、1月28日(日)から2泊3日で、毎年お世話になっている白樺湖に行ってきました。今回も、白樺湖畔の亀屋ホテルに2泊し、3日間、午前・午後4回のスキー講習を行いました。初めてスキーを体験する生徒も多く、分厚いウエアに、自由の利かないスキーブーツを履いて、背丈ほどもあるスキー板を持って、ホテル前にある白樺湖ロイヤルヒルスキー場でスキー実習が始まりました。

ここ3年、私もこのスキー場に来ていますが、今年は雪が少ない状況で、何日か前も、北陸や名神高速で車を立ち往生させたほどだった時も、あまり降ってはいなかったようです。人工降雪機があるので、ある程度雪はありましたが、もう少し降ってくれればとも思いました。それでも、3日間の移動教室、今年の1年生もしっかりと取り組んでいました。思うように滑ることができなくても、失敗を恐れずに、スキーに挑戦していました。また、雪と戯れる時間もあって、子供らしく無邪気に雪を投げたり、大の字に寝てみたりと、とても楽しそうでした。今回の班分けでは、上級はなく、中級と初級、大部分は初心者の班で構成しました。初日はなかなかリフトに乗るまではいかなかった班も、2日目の午後にはすべての班がリフトで上まで上がっていき、そこから下へ滑って下りてきました。

また、ここ何年かはコロナの流行もあってできていなかったレクも行うことができました。部屋ごとに出し物を考えて、大きく盛り上がりました。実行委員会を中心に、1学年が1つになって、スキー移動教室を成功させました。本当に素晴らしい移動教室でした。

私が着任して4年間。

「本気! 勇気! 礼儀! 木曾プライドで高める人間力!」

この言葉をスローガンとして掲げて、生徒に話しています。いろいろなことに、失敗を恐れず、勇気をもって挑戦してほしい。大人への1歩を歩みだした中学生の挑戦を、保護者や地域の皆様にも見守っていただき、ご支援いただけたら幸いです。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



【 表彰 】

◎陸上競技部 第6 2回東京都中学校ロードレース大会 女子2・3年西部 1km競争 第4位
 記録3分34秒 2年 女子
 同 大会 男子2・3年西部 2km競争 第5位
 記録6分58秒 2年 男子
 同 大会 男子2・3年西部 2km競争 第8位
 記録7分05秒 2年 男子



【 町田市中中学生フォーラム開催 】

1月29日(月)、町田市役所において、町田市中中学生フォーラムが開催されました。町田市立中学校各校2名の代表生徒が集い、2023年度は、「SNSにおける情報の取扱いに関する意識の向上に向けて」をテーマに、生徒たちが話し合いました。本校からは、吉田先生の引率のもと、生徒会長、副会長が参加してくれました。SNSは便利なツールですが、相手が見えないことに罣が潜んでいることがあります。また、一度発信してしまうと情報が取り戻せなくなり、拡散してしまうというリスクがあります。生徒たちは中学校20校がA～Fの6グループに分かれ、本校はEグループ(南大谷中、南成瀬中、木曽中、堺中)となり、SNSトラブル防止のために日々取り組んでいること、自分たち自身にできることを話し合い、Eグループのキャッチコピーは、「責任と思いやりの手札」とし、市内の児童・生徒に向けたメッセージとして採択しました。この場合の「手札」とはツールの使い方を意味します。ツールは責任と思いやりをもって使いたいという願いが込められています。他のグループがまとめた市内の児童・生徒に向けたメッセージも後日、フォーラムの様子を伝えるレポートとともに、町田市立小・中学校へ周知され、来年度、各学校のSNSに関する取組に活用されます。

【 ベルマーク回収のお礼 】

1月9日(火)～12日(金)の約1週間、「ベルマーク回収強化週間」に保護者、生徒の皆様にご協力いただき誠にありがとうございました。ご協力のおかげで、ベルマーク5,134点が集まりました。一番たくさん回収してくれたクラスは3年3組で何と2,024.5点も集めてくれました。回収強化期間が過ぎても、ベルマークの回収は今後も続けて参ります。職員室前に回収ボックスがございますので、引き続きご協力ください。なお、他にも「書き損じハガキ」「ペットボトルのキャップ」「使用済みのプリンターのカートリッジ」の回収も行っておりますので、あわせてご協力をお願いいたします。

【 新メール配信システム「tetoru(テトル)」登録のお願い(再) 】

新しいメール配信システム「tetoru」への登録、誠にありがとうございます。まだ、若干登録がお済みでないご家庭がございます。兄弟・姉妹がいる場合でも、出欠席の連絡の際等に備え、複数の登録が必要です。その場合もそれぞれ違ったID、パスワードで登録する必要があります。まだ登録がお済みでないご家庭におかれましては、担任に申し出ていただき、新しいIDとパスワードを申請し、登録をお願いいたします。

【 2月2日(金) 】

○都立高校推薦入試発表・手続きの日になります。推薦受検者は、インターネットで8時30分から確認できます。入学手続きも9時30分～15時30分までできます。(高校によっては時間指定あり)土日を挟んだ2月5日(月)も手続きできますが9時～正午までですので注意してください。
 ○2年生の鎌倉校外学習の実施日です。鶴岡八幡宮を始め、円覚寺、明月院、鎌倉宮、銭洗弁天、鎌倉大仏、長谷寺等見どころ満載です。予報では最高気温が7℃と冬日となるようです。暖かくしてお出かけください。

2月の主な予定



2月2日(金)	2年鎌倉校外学習 3年給食なし 都立推薦発表	2月19日(月)	生徒朝会 定期考査1週間前
2月5日(月)	全校朝会	2月21日(水)	都立一次・分割前期入試 3年1校時のみ
2月7日(水)	部活動再登校16:00	2月22日(金)	避難訓練
2月8日(木)	常任委員会 中央委員会 1カット	2月26日(月)	定期考査(英・国・数)
2月9日(金)	2年がん教育⑥ 学校運営協議会	2月27日(火)	定期考査(社・理・音)
2月13日(火)	1年百人一首大会⑤⑥	2月28日(水)	定期考査(保体・技家・美[1・2年のみ]) 部活動再登校14:00
2月15日(木)	1年町田の丘出前授業①	2月29日(木)	3年定期考査返却・都立発表事前指導⑥
2月16日(金)	1年薬物乱用防止教室	3月1日(金)	都立一次・分割前期合格発表